
Ausschussmitglied Möllenbeck: 
Die Fahrradboxen am Bahnhof werden anscheinend gut genutzt. Kann an den Fahrradboxen 
noch ein Informationsschild über die Anmietung der Fahrradboxen mit Kontaktdaten angebracht 
werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung nimmt die Anregung gerne auf. 


